



Regierungsratsbeschluss vom 18. Oktober 2022

Kantonale Volksinitiative "für mehr Musikvielfalt"

P220980

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat

Begründung

Die Initiative ist rechtlich zulässig. Die Initiative verlangt nichts Unmögliches und weist einen inhaltlichen Zusammenhang auf. Es handelt sich um eine unformulierte Initiative. Die Initiative fordert die Implementierung konkreter Massnahmen zur Verstärkung der Förderung des freien Musikschaffens und zur Steigerung der Vielfalt des Musikangebots. Der Regierungsrat hat mit dem Kulturleitbild 2020–2025 bereits den Auftrag für eine umfassende Überprüfung der Musikförderung erhalten. Mit der per 2022 erneuerten Kulturpartnerschaft mit dem Kanton Basel-Landschaft und der Umsetzung der «Trinkgeld-Initiative» sind bereits Massnahmen zur Stärkung des freien Musikschaffens in Umsetzung. Ob darüber hinaus weitere Massnahmen sinnvoll und angemessen sind und welche Tragweite sie hätten, ist genau zu prüfen. Der Regierungsrat beantragt deshalb dem Grossen Rat, ihm die Volksinitiative «für mehr Musikvielfalt» zur Berichterstattung zu überweisen.

